

Mèze Tournoi : mille footballeurs attendus !



■ Des installations de qualité pour accueillir au Sesquier.

En ce week-end de Pentecôte, les pelouses du Sesquier s'apprêtent à recevoir plus de mille footballeurs âgés de huit à quinze ans. L'édition 2017 revêtira les couleurs de 35 clubs en provenance des quatre coins de l'Hexagone ainsi que des Suisses. Les premiers contacts ont été pris en septembre dernier et près de 1 500 lits s'apprêtent à accueillir les différentes équipes dans des structures d'accueil à Mèze, Bessilles, Agde et le Cap d'Agde.

« Au-delà de notre investissement avec Leslie Jacquet, c'est un plaisir d'échanger avec les clubs durant les inscriptions. Un club réunionnais a même réservé pour 2018 », se réjouit Christian Fournier, chargé de l'intendance.

Le tournoi permet aux jeunes Mézois de rencontrer des équipes venues de plusieurs régions, sur les terrains mais également en dehors. Sur le

plan financier, les recettes enregistrées permettent de faire fonctionner l'école de football. Après le challenge de l'Amitié en mai, les bénévoles vont à nouveau s'unir durant trois jours, dans le travail et dans la fête, pour le bonheur des jeunes footballeurs.

● MÈZE SFC

Le Mèze Stade Football-club organise des séances de détection pour les U 12-U 13 et U 19. Ces séances se dérouleront, mercredi 7 juin, au complexe sportif des Sesquiers, à 17 h, pour les U 12-U 13 et à 19 h, pour les U 19, champions et promus en 1^{re} division.

CINÉMA

AU TAURUS

Aujourd'hui, *Alien*, *Covenant* à 18 h 30 et *Le Roi Arthur* : la légende d'Excalibur, à 21 h.
Demain, *Baby Boss* à 15 h, *Le Roi Arthur* à 17 h.